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会  議  録 

 

 

 

 

 

 

 

会議の名称 令和５年度 第１回茨木市立庄栄小学校 学校運営協議会 

開催日時 令和５年７月１１日（火） 

   午後  ６  時  ３０分  開会  

   午後  ７  時  ３０分  閉会 

開催場所 茨木市立庄栄小学校  １階  会議室  

出席者数  ７  名 

欠席者数   ２   名 

開催形態 公開／非公開 

議題 

（案件） 

(1) 委員紹介及び会長選出 

(2) 学校経営方針（学校教育グランドデザイン）について 

(3) １学期の教育活動について 

(4) 意見交流 

配布資料 

(1) 第１回学校運営協議会 次第 

(2) 学校教育グランドデザイン 

(3) 学校だより  
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議 事 の 経 過 

議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

(1) 委員紹介及び会長選出について 

会長 → 小澤ＰＴＡ会長を選出 

 

(2) 庄栄小学校「学校教育グランドデザイン」について（校長より説明） 

・ 非認知能力育成について明記した。 

・ 「茨木っ子プラン ネクスト 5.0」にある「茨木っ子力」の中から、育てたい力とし

て、学び力「コミュニケーション」と自分力「自尊心・自己有用感」を重点項目と

し、今年度の取組みを進めていく。 

 

(3) 1学期の教育活動について(「学校だより」を用いて説明) 

・ 人事異動、職員紹介 

・ クラス数の増加→教室数に余裕がない状況、学童保育室の移転 

・ 各学年の校外学習の様子など 

・ ５年の自然宿泊体験学習については、学級閉鎖もあり２学期に延期 

・ 今年度は、夏季休業中の水泳指導あり 

〇コロナ感染症について 

（委員より）コロナ感染症で重症化している児童はいるか？ 

（学校より）現在、重症化している児童はいない。 

〇給食について 

（委員より）給食はどうやって食べているのか。      

（学校より）感染状況を見ながら班隊形に戻すことを検討しているが、まだ前を向いた 

ままで食べている。班隊形にはしていない。 

〇マスクの着用について 

（委員より）児童のマスクはどのような対応になっているか？ 

また、着用率はどれくらいか？ 

（学校より）個人の判断となっている。 

高学年は４割が外している。低学年の方が外している児童が多い。 

（委員より）花粉症や黄砂などで外さない人も多いように思う。 

マスクの着用が染みついてしまい、外さない児童が多いのでは。 

 

(4) 情報交流 

・ 庄栄小ＰＴＡでは「庄栄フェスティバル」や「もちつき大会」を計画している。 

・ 庄栄小学校創立５０周年記念事業について（校長より説明） 

７月 8日(土)に第１回準備委員会を行った。 

歴代ＰＴＡ会長にご参加いただき、今後の方向性を検討した。    以上 

 

 


